

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Saarland

Eine Ü-32 AH Meisterschaft existiert im Saarland nicht. Seit einigen Jahren gibt es aber eine Ü-32 Pokalrunde bei der der saarländische Ü-32 Pokalsieger ermittelt wird. Der Sieger dieses Wettbewerbs nimmt am Deutschen Altherren Supercup für Ü-32 Senioren teil.

Bei den Ü-40 Senioren wird seit etlichen Jahren die AH Verbandsmeisterschaft unter den vier Kreismeistern der Kreise Saarbrücken, Nordsaar, Westsaar und Ostsaar ausgetragen. In Gruppenspielen werden während der Sommersaison die Kreismeister ausgespielt. In einer Endrunde dieser vier Kreisvertreter wird dann der saarländische Champion Ü-40 gekürt. Gemeinsam mit den Ü-40 Verbandsmeistern Südwest und Rheinland ermitteln die Fussball-Oldies des Saarlandes den Südwestdeutschen Ü-40 Meister. Er und der Vizemeister nehmen an der Deutschen Ü-40 Meisterschaft, dem DFB Ü-40 Cup, teil. Des Weiteren existiert auch eine Ü-40 Saarlandpokalrunde bei der der Ü-40 Pokalsieger des Saarlandes ausgespielt wird.